



ちゅうりっぷ組だより

担任

日差しが少しずつ弱まり、日中も過ごしやすくなってきました。

10月19日のミニ運動会では、いつも以上に元気で練習の成果を出せたと思います。

お父さん、お母さんに応援してもらい、一人ひとりがとても良い顔で運動会をがんばりました！
たくさんのご理解とご協力、ありがとうございました♪ペコリ



木牛を育てて食べたヨ♪



ちゅうりっぷ組では、簡単なルールのある遊びに挑戦しています！園庭では、かくれんぼ、鬼ごっこなど。お部屋では、イースターゲームや、フレーツバスケット(○)

1人ひとりが無理なく参加し、1日1日、笑顔ですごせるようにしていまーす(笑)
今後は...じゃんけんぽん!を見て、あそびを広げていきたいでーす!!

11月生まれのおともだち



- 毎日のお仕事・家事・育児におつかれさまです！
- 子どもたちの毎日の持ち物もほとんど忘れ物かなく、子どもたちは、毎日、快適にすごせています！
- 引き続き、お父さん、お母さん、よろしくお願ひします！
- 日中はまだまだ暑さを感じます。
- 元気いっぱい体を動かすので汗もかきます。
- 長そでよりも半そでを持たせるようお願いしまーす♪

